



Foto: Tobias Frei

Aus dem Montafon in die Klus

Am 26. Juni 2022 erlitt der bei der Oensingen-Balsthal-Bahn (OeBB) eingeplante Domino-Pendelzug einen Defekt, sodass der von der Montafonerbahn erworbene RBe 546 109 den ganzen Tag als S22 zum Einsatz kam. Mit einzelnen Zetteln an den Fenstern mit der neuen UIC-Nummer (94 85 7 546 109-0 CH-OeBB) wurde auch darauf hingewiesen, dass es die S22 ist.



Foto: Tobias Frei

Domino-Zug mit einer Vollwerbung

Der dreiteilige RegionAlps-Pendelzug mit dem RBDe 560 414 trägt seit einigen Wochen eine Vollwerbung für den Walliser Sender Canal9 | Kanal9, hier am 3. August 2022 in der Osteinfahrt Sion. Vom 4. bis 9. September werden die 18-Uhr-Nachrichten im Zug präsentiert. Die Abendmagazine werden in verschiedenen Walliser Bahnhöfen und auch in den Zügen aufgezeichnet.



Foto: Lukas Stettler

Noch stehen die «Vevey» im Einsatz

Auch nach dem Paléo-Festival verdienen sich die Be 4/4-Triebwagen «Vevey» der Chemin de fer Nyon-St-Cergue-Morez (NSTCM) ein Gnadenbrot, wie am 4. August 2022, wo eine vierteilige Komposition einen unpasslich gewordenen Stadler-Be 4/8 vertrat. Die Komposition verkehrte sogar bis La Cure, wo sich die Grenze nach Frankreich befindet.